
Hand Aufs Herz!!
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 20. November 2005 um 21:41

Zitat von jemy

Das sagt einer der nie R5 gefahren ist, gelle Thomas 
Im Stadtverkehr mitschwimmen und auf der Autobahn links fahren, so fährt der R5.

Selbstverständlich bin ich den R5 gefahren. War für mich absolut indiskutabel. Ich wollte
jedenfalls nicht als Verkehrshindernis (vor allem auf der Autobahn links) unterwegs sein.

Thomas
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